



Precio: 10 Céntimos

SEMANARIO INDEPENDIENTE M.S.

AÑO II.—NUM. 63

Sueca - Virgen, 18 - Teléfono, 49 R

21 de Diciembre de 1935

LOTERIA NACIONAL

PREMIOS MAYORES

Quince millones de pesetas

25.888

Seis millones

18.108

Tres millones

29 819

Un millón

1.853

Medio millón

18.136

250.000 PESETAS

1.122

150.000 PESETAS

28.636

100 000 PESETAS

4.937

28.295

75 000 PESETAS

25.151

27.869

60.000 PESETAS

7.973

13.043

16.575

50.000 PESETAS

95

9.684

19.571

25.000 PESETAS

2.913

5.903

8.605

14.171

19.498

22.876

23.889

26.929

28.389

30.802

31.238

32.691



Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

Don Cándido Royo Ros

Sastre

que falleció en Sueca el día 14 de Diciembre de 1935,
a los 24 años de edad

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Cándido y doña Angelina; hermana, Angelina, hermano político don Juan Pérez; sobrinita, Angelita Pérez; abuela, doña Remedios; prometida, doña Conchita Fuset; tíos, primos y demás familia, al participarle tan sensible pérdida, ruegan asistan al Santo Rosario que en sufragio de su alma se rezará en la Capilla de Nuestra Señora de Sales, los días 2, 3 y 4 del próximo mes de Enero, por lo que les quedarán agradecidos.

AL MARGEN DE LA VIDA

Elogio de la lotería

Supongo, lector, que no te ha tocado la lotería. A mí, tampoco. En vista, pues, de que la suerte no ha querido obsequiarnos ni siquiera con un insignificante premio chico, hablemos, si te parece, un rato mal de la lotería. Pero hablemos mal de ella únicamente en lo que tiene de injusta y caprichosa. No caigamos en el tópico rebozado y cursi de atribuirle todas nuestras desdichas nacionales y suponer que ella y los toros son las únicas causas de nuestro atraso y nuestra decadencia. No, lector, no caigamos en la ramplonería de esta vulgaridad manoseada. Ella está bien para los oradores sesudos que la emplean en las lides parlamentarias a falta de otras razones más fundamentales y más sólidas, y para los escritores graves que se ocupan de asuntos económicos, y a quienes les sirve muy bien como argumento de contraste cuando defienden la teoría del ahorro. Pero nosotros, hombres sentimentales y románticos, que amamos la vida por lo que la vida tiene de bello y agradable, que despreciamos el esfuerzo y somos incapaces del sacrificio; nosotros que con la lotería y sin la lotería no conseguiremos jamás ahorrar una peseta, ¿cómo vamos a descender a estos argumentos groseros y positivistas? Hablemos mal de ella si queréis; pero hablemos mal de ella como se habla de una mujer coqueta y caprichosa que se niega a amarnos. ¿Qué tienen que ver las demás con la esquizidez de una? ¿Por qué hacerlas a todas responsables de los agravios de una sola? No abominemos de las mujeres porque una nos desdeñe. Si una nos rechaza, otras nos querrán. No abominemos de la lotería porque no nos haya tocado. Si este sorteo ha sido con nosotros ingrato, otro vendrá que será generoso.

No hablemos mal de la lotería; por el contrario, ¡viva la lotería! ¡Viva el azar ciego! ¡Viva el capricho loco de la casualidad, que puede en un minuto enriquecernos sin el esfuerzo, sin el sacrificio, sin la perseverancia, sin la austeridad, sin ninguna de esas magníficas virtudes que restan a la vida lo que la vida tiene de bello y de agradable! La vida es expansión, es inconsciencia, es satisfacción en el presente y esperanzas en el porvenir. El ahorro es timidez, cobardía, es el regateo del momento ante el miedo de la probabilidad de lo imprevisto. El ahorro asegura. La lotería enriquece. El ahorro es el pago mezquino de una vida insostenible de sacrificios y de privaciones. La lotería es el premio generoso de la casualidad a los desvelos de la ilusión.

¿Y cómo suprimir la ilusión en la vida? Sólo cuando soñamos es cuando somos verdaderamente felices. Soñemos, pues. Soñemos con la lotería, aunque no nos toque. ¿Quién nos quita la ilusión de que algún día nos podrá tocar? No abominemos de la lotería. Por el contrario, hablemos bien de ella. Pero hablemos bajito, muy bajito. La lotería, como el amor, como la fortuna, como la felicidad, como la gloria, no quiere que la llamen a gritos.

P. M.

Si necesita Vd. fotografados para su propaganda, en catálogos, revistas o periódicos, encargue sus fotografados a LLOPIS.

CALLE DE DENIA, 45 - VALENCIA

Natalicio y Bautizo

El jueves por la tarde dió a luz a un precioso niño la señora Teresa Palacios Borja, esposa de nuestro particular y querido amigo don Eugenio Medina.

El próximo lunes se bautizará al niño con el nombre de su padre, apadrinándole don Jaime Medina, y doña Pepita Borja, hermano y tía respectivamente del padre y de la madre.

Reciban nuestro parabién la feliz pareja y demás familiares ya que este nuevo vástago es el complemento de la parejita ideal sueño de los felices esposos que viene a colmar la felicidad y una serie indefinida de ventura, como es nuestro deseo.

Reparto de premios en las escuelas de la Unión Cristiana

El domingo pasado tuvo lugar en los salones de esta Sociedad, el acto de entregar los premios a los alumnos de dichas escuelas.

A las ocho de la mañana se celebró una Misa de Comunion, a la cual asistieron la Directiva, Maestros y alumnos. Acto seguido se dirigieron a su domicilio social, donde fueron obsequiados con un desayuno.

Por la tarde y en el mismo lugar, después de recitar poesías, estando la parte musical a cargo de don Onofre Monzó, se procedió a la entrega de los premios a todos los alumnos. A continuación hicieron uso de la palabra el señor Cura y el presidente de la Directiva, don Cándido Ortells, quienes elogiaron la labor de dichas escuelas.

Los premios extraordinarios correspondieron a los alumnos más aplicados y cuya sentencia ha sido asidua. Son los siguientes: Salvador Palacios Tormos, José Martínez Ferrer, Daniel Vila Beltrán, José Fos Forquet, José Meseguer Muñoz, Juan Palacios Viel, Francisco Muñoz Camilleri, Leonardo García Segarra, Rafael Muñoz Palacios y Miguel Palacios Viel.

Nuestra más cordial enhorabuena a la Directiva, Maestros y discípulos

Justo Simeón Vidal

ABOGADO

DESPACHOS:

En Valencia: SORNI, 10

Teléfono 10145

En Sueca:

VIRGEN, 38

CASA PLA

PAQUETERÍA Y ULTRAMARINOS
OBJETOS PARA REGALOS

COÑACS Y CHAMPÁN
DE LAS MEJORES MARCAS

Juguetes para Reyes

SECCION DE 0'95

San Francisco, 1 SUECA

DE CULTURA

El Colegio Politécnico

Con el fin de dar a conocer a nuestros lectores las grandes reformas introducidas en este Colegio con motivo de su traslado a los locales que había disponibles en la Escuela Jardín del Ateneo, hemos tenido el gusto de visitar dicho establecimiento de enseñanza, y rindiendo culto a la verdad francamente que supera en mucho a cuanto se viene hablando de su nueva instalación.

Su Director, apreciando el nuevo local en su verdadero valor, y conoedor de la importancia que tiene para Sueca un centro bien montado de 2ª enseñanza, no ha escatimado nada para dotar al nuevo Colegio de cuantos elementos son necesarios para el desenvolvimiento de los nuevos métodos de enseñanza, y para atender a las exigencias del difícil plan moderno del Bachillerato. A tal efecto y para hacer más comprensible el estudio de las Ciencias Físico químico naturales que empieza ya desde los primeros años y acaba por cursarse en los últimos años con la extensión necesaria para poder hacer el ingreso en la Universidad, ha montado los gabinetes de Física e Historia Natural con abundancia de material de enseñanza, y el Laboratorio de Química ha sido ampliado lo suficiente para poder vencer las dificultades del estudio de esta Ciencia. La enseñanza de estas disciplinas se halla a cargo del Licenciado en Ciencias Químicas y Farmacéuticas Don Juan Castells quien con el entusiasmo propio de la juventud, y verdadero amor a la enseñanza ha sacrificado horas de descanso para montar dichos gabinetes y laboratorios.

Cuenta el Colegio con una sala de estudios con una capacidad y ubicación de sobra para más de cien alumnos, con seis grandes ventanales que llenan la sala de luz y alegría producida por la vista del jardín sin caserío por delante. Iguales condiciones higiénicas y pedagógicas reúnen todas las aulas de Geografía Dibujo, etc. aunque de tamaño más reducido como es consiguiente.

El alumbrado eléctrico ha sido montado con verdadero gusto, distribuyendo la luz abundantemente y sin molestias para la vista por medio de modernos reflectores y lámparas Zima.

Dispone también el Colegio de los servicios que se crearon para la Escuela Jardín, como son, las hermosas e higiénicas fuentes para beber los alumnos sin peligro de contagio alguno; tres dependencias para waters una para chicos, otra para señoritas,

y otra para profesores; y los grandes patios de recreo llenos de sol y de arbolado que tan necesarios son para la juventud en esta edad en que debe hermanarse la educación física con la intelectual y moral. En fin son estas Escuelas del Ateneo un verdadero sanatorio para la juventud escolar, y si a todo lo que llevamos dicho del Colegio Politécnico añadimos que la 1ª enseñanza cuenta con tres grados instalados en locales de iguales condiciones que los que hemos reseñado, en los que se da una enseñanza puramente práctica inculcada en las inteligencias de los niños por los procedimientos modernos, podemos asegurar que Sueca cuenta desde ahora con un verdadero centro de 1ª y 2ª enseñanza como no hay ninguno en la provincia y muy contados en Valencia.

Felicitemos muy sinceramente al Director del Politécnico, nuestro particular amigo don Ricardo Lapesa, por haber conseguido lo que tantos años estaba deseando y necesitaba para poder ofrecer a Sueca un verdadero Colegio de 2ª enseñanza, digno de la importancia de esta población. Le deseamos nuevos éxitos en su penosa labor y esperamos que Sueca sabrá corresponder a los muchos sacrificios pecuniarios que está haciendo el amigo Lapesa.

No hemos de cerrar esta crónica sin extender nuestra felicitación a la Sociedad Ateneo Sueco, muy particularmente a los dignos presidentes de la Dirección y la Junta de Escuela así como a cuantas personalidades han intervenido, por haber vencido cuantas dificultades se presentaron para la realización de esta gran mejora para Sueca, pudiendo caberle el orgullo a esta Sociedad de haber sido la primera que se ha preocupado de la enseñanza superior, después de haber sido también la creadora de la primera Escuela Braduada que hubo en Sueca, y que ha sido enaltecida siempre por cuantos la han visitado.

También nuestro Ayuntamiento ha contribuido a esta gran obra de cultura, poniendo a la disposición del Politécnico parte del material de enseñanza que tenía en la Escuela de Artes y Oficios y que en la actualidad no se usaba.

Nuestra enhorabuena a todos y a trabajar por el progreso de Sueca.

M. G.

Proyector Semanal

Ya se nos hace difícil escoger adjetivos encomiásticos para aplicárselos a los programas del «Cine La Paz».

«Monumental programa de cine» rezaba el anuncio y nunca más bien aplicado que ahora lo de «Monumental». «Superstición», realizado por el gran actor Jack Holt, la bellísima estrella Mona Barrie y Ralph Morgan, triunfó en toda la línea. Además de tener como intérpretes a tan celebrados artistas tiene un argumento muy interesante que gira alrededor de la superstición, muy arraigada en los que juegan. El asunto ha sido llevado con gran acierto, la foto es impecable así como el sonido.

«Cuando el Diablo asoma», con W. S. Van Dyke como director y Joan Crawford Clark Gable y Robert Montgomery, tres ídolos del público, en el reparto hacía augurar una velada deliciosa. Así fué en efecto.

El asunto es endeble, sin importancia, pero la labor de los artistas y director hicieron una película de primera categoría.

La gracia de Robert Montgomery, la belleza de J. Crawford y el arte particularísimo de Clark Gable, tienen un exponente jamás igualado por los tres ases en sus anteriores producciones.

Los detalles intachables.

Esta superproducción de la Metro es la continuación de sus maravillosos films.

El martes fémina una «mademoiselle» nos hizo reír con las astracanas de su arte grotesco en la película «Mademoiselle Zazá». Además se proyectó la bonita comedia musical «La lotería del amor», siendo sus principales intérpretes el as Lew Ayres y la monísima Pat Paterson. El asunto tiene una característica jovialidad que logró atraerse las simpatías de todos los espectadores. La danza de las espadas fué algo original y divertido.

El miércoles pasado Tim Mc. Coy, el célebre caballista del cinema, fué «el desfacedor de entuertos» en la película «La triple venganza». En este film la chica se la llevó su amigo.

Wallace Beery y Adolphe Menjou los inimitables ases de la pantalla son los artistas principales del film «El poderoso Barnum». La figura de Menjou contrasta estupendamente con la gracia de Beery. Los fenómenos que desfilan por esta producción hicieron las delicias del público. El argumento está basado en la historia del célebre Barnum.

La fotografía, decorados, sonoridad y doblajes perfectos en todos estos films.

Del Serrano, según nos dijeron unos espectadores, el domingo se proyectó como base de programa «El

◆ Suscríbese a "Mosaico" ◆

Hemos recibido un STOK completo
de Cubiertas y Cámaras **PIRELLI**

Precios increíbles **=====**



===== Descuentos máximos

Todas estas ventajas las encontrará comprando las
CUBIERTAS y CAMARAS para su coche en

CASA SANCHIS

Pi Margall, 40

Tel. 29

SUECA



FABRICAS DE DULCES, SEMOLAS
PATENTADAS Y HARINAS
DE ARROZ

Exportación a todas partes

Antonio Martínez Ferri

Exquisita elaboración de DULCES, CAMELOS, GRAGEAS Y SIMILARES

Especialidad para Bodas, Bautizos y Banquetes

Los productos de esta Casa, son los preferidos

por las personas de buen gusto.

Despacho y Oficinas: Avda. de la República, 95-97, SUECA

TELEFONO NUM, 62

(VALENCIA)

orobado» que no gustó. La versión sonora es muy deficiente, muy inferior a las que vimos en el cine mudo.

La popular novela «Enrique de Lagardere» ha sido llevada al cine hablado con poco respeto para la trama ideada por el ilustre novelista francés Paul Féval. La sonoridad imperfecta.

El jueves «Anny Anny» fué una astracanada sin pizca de gracia pero «Sinfonías del Corazón» protagonizada por Claudette Colbert y Ricardo Cortez es un gran film.

Aunque el argumento no es lo moral que se merecen los públicos. Claudette lo elevó a un plano superior consiguiendo un triunfo rotundo en su «rol».

La película es ella, Claudette, lo demás gira alrededor de esta figura primerísima en el arte. La sonoridad buena en este film, nos hizo apreciar la perfección del doblaje en español.

Anoche, al poco rato de haberse empezado la sesión, hubo una interrupción en el fluído y después de gran rato de espera se suspendió el espectáculo desfilando el público con gran orden.

Apenas hemos entrado en el invierno y el aire sopla más de lo regular han empezado las interrupciones y averías en el alumbrado ocasionando perjuicios a todos.

Si anoche el público le da por protestar y a exigir la devolución del precio de la entrada la empresa hubiera tenido una gran pérdida y quizás algún desperfecto en el local y todo por culpa de la desaprensión de las compañías que, a pesar del gran negocio que hacen con el vecindario de Sueca no se preocupan de renovar las líneas. Ya hablaremos de ello.

El estreno triunfal en Madrid de «D. Quintín el Amargao»

Jamás se ha registrado un estreno de película española en Madrid, que haya obtenido el triunfo de «Don Quintín el Amargao», primera producción nacional de FILMOFONO. Todo cuanto se había esperado ha tenido una superación, constituyendo un acontecimiento sin precedentes en la historia de nuestra cinematografía. Desde el aspecto de la entrada al Palacio de la Música, tomada por el Noticiero Fox Movietone, hasta la ovación clamorosa con que fué acogida la película, todo tuvo un carácter de verdadera «prémiera» de gala, al estilo de las que se verifican en Hollywood... Madrid quedó asombrado de la brillantez del marco que rodeó al estreno de «Don Quintín el Amargao», en solemne función como homenaje a la producción nacional...

El Presidente del Consejo de Ministros y cuantos elementos sobresa en en el comercio, la banca, la indus-

Un comerciante popular: EL NABO

Pocos comerciantes, por no decir ninguno, de nuestra localidad habrán servido a sus clientes como el señor Vilar; con la baratura y calidad de sus artículos que son los dones característicos de todo expendedor de mercancías. Por ello y por la modestia que en él radica ha sabido atraerse las simpatías con que cuenta en nuestra Ciudad.

Catorce años de intensa labor en su tienda y cada año que pasa necesita aumentar el contingente de sus productos. Sus ventas son cada vez mayores y es que el público, agradecido a los esfuerzos y favores que le dispensa este acreditado comerciante, sabe agradecerlos porque ve que los artículos, además de las cualidades inherentes a ellos; economía, calidad, etc., etc., son servidos con un esmero y una prontitud que pueden competir con las demás casas de comercio.

Su tienda semeja a esos grandes almacenes en que una multitud ingente de público de todas clases sociales con jarros, botellas y cestos, va a comprar los numerosos artículos que están distribuidos en su interior.

Pero «El Nabo» no se ha dormido sobre los laureles de su triunfo como muchos otros han hecho. No está acostumbrado a presumir; sus únicas preocupaciones son el servir al público y tener al alcance del mismo todos los géneros que éste pida. Esas son sus íntimas pretenciones.

Hace unos cuantos años, pocos quizás, tenía montado el negocio a base de vinos, aceites, vinagres, licores, etc., etc. Pero desde entonces acá lo ha ampliado, viéndose su tienda repleta de botellas, cajas de conservas, sacos de distintos géneros, barriles y una anaquelera ocupada

por multitud de artículos, que ya puedes pedir, distinguido lector, que de todo hay.

La fama que goza esta casa ha permitido darle mayor extensión al negocio, puesto que su numerosa clientela sabe que la preocupación máxima de «El Nabo» es servir buen género y en condiciones que ningún otro puede hacerlo.

En MOSAICO apareció la semana pasada el anuncio de una rebaja de precios en su extenso surtido de licores, anisados, mistelas y vermouth, que son la prueba evidente de de lo que venimos diciendo. En esta lista de precios que parecen increíbles, no sólo por su calidad sino economía, aparecen licores de las mejores marcas a precios de fábrica.

Sus aceites ya mucho tiempo ha que gozan de un prestigio y una popularidad por ninguno superada. Fíjense en esta anécdota que es una prueba palpable. Había varias mujeres en su tertulia callejera, como es costumbre en nuestra Ciudad y una de ellas decía: «Chica mira que m'ha eixit roín este oli, fat un gust aspre». Y enseguida otra de las que había en el grupo replicó: «¡Ah! pues a mí no em pasa aixó, porque el gaste del Nabo».

Esta anécdota y otras muchas que podríamos mencionar son la prueba evidente de la superioridad de sus artículos.

Siga por este camino nuestro popular amigo y que no le turben ni la adulación ni la palabrería; nosotros le deseamos un sin fin de prosperidades y decimos desde nuestras columnas que la cena del día de la Nochebuena será freída con los populares aceites de casa «El Nabo».

EL REPORTER RELAMPAGO

tria, las letras y la cinematografía se hallaban presentes en el maravilloso espectáculo. Los más conocidos artistas hablaron por el micrófono instalado en el «hall» del Palacio de la Música... Mujeres elegantísimas, caballeros de rigurosa etiqueta... Un ambiente de dignificación del cinema nacional, nunca conseguido en torno de un film español. Esto puede decirse como reflejo de la verdad, del triunfal estreno de la primera producción de Filmófono...

Baile en el Ateneo

El próximo domingo 22 y de 9 a 1 de la noche, se celebrará un gran baile en los locales de la Sociedad Ateneo a beneficio de la Escuela Jardín, amenizado por una selecta charanga de la localidad, en el que se sorteará una magnífica bicicleta «Or-

bea» cuyos beneficios serán destinados a la citada Escuela.

También se hará entrega a la señorita Miss Ateneo, proclamada en el primer baile que se hizo esta temporada, de un magnífico retrato al óleo pintado por el artista A. Claros que tan originalmente pintó los salones de la Sociedad.

Se espera ver los salones repletos de gentío dada la cantidad de simpatizantes y elemento joven de que la Sociedad disfruta.

Felices Pascuas

QUEDARA COMO NUEVO

su sombrero si lo limpia en

CASA MICÓ**Gorras** de TODAS CLASES a precios MODERADOS

P. Mercado, 10 Sueca

BANDOS

DON EUGENIO VIDAL FERRANDO
ALCALDE PRESIDENTE DEL
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
LA CIUDAD DE SUECA.

HAGO SABER: Que conforme a lo que dispone el artículo 78 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, se recuerda a todos los españoles, que al cumplir la edad de veinte años están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento para el Reemplazo del Ejército, y que igual obligación tienen sus padres o tutores, si aquellos no lo hubieren efectuado, así como los Directores o

Administradores de los Manicomios o Establecimientos de Beneficencia, y los Jefes de Establecimiento penales respecto a los individuos que, estando acogidos o reclusos en ellos, alcancen la edad para ser alistados.

Lo que se hace público por este edicto, para que llegue a conocimiento de las personas a quienes pueda interesar.

Sueca a 16 de Diciembre de 1935

El Alcalde,

EUGENIO VIDAL

* * *

Por el Gobernador de la provincia señor Terrero, se ha publicado un bando que dice: «Que estando en vigencia la Legislación que ampara a los animales y plantas, y existiendo por tanto la prohibición de transportar animales vivos (aves, conejos, cabritos, etc.) atados y suspendidos, recuerdo al público la obligación de conducirlos en forma debida para evitarles sufrimientos innecesarios».

Espero que el culto pueblo valenciano, este año como en los anteriores, en vísperas de Navidad, dará la nota de sus buenos sentimientos, que tanto le enaltecen, para evitarme tener que imponer alguna sanción por incumplimiento del presente Bando.

Imp. Paiaños, Sueca - Tel. 49 R

BARBERIA POPULAR

DE

Bernardino Verdú

AFEITARSE 0'25 CTMS.

Martínez y Páris, 34, Sueca

Juegos peligrosos. Una descarga eléctrica lesionó gravemente a un niño

El lunes por la mañana tuvimos que lamentar un grave suceso del que fué víctima un niño de trece años

A las diez y treinta de la mañana se encontraba jugando con unos amiguitos en el camino de Uchana, junto al paso a nivel, el niño Bernardo Esteve Pérez, habitante con sus padres en el Barrio Canal, número 55. Se originó una disputa entre los chicos y el Esteve se subió a una torre metálica, conductora de cables eléctricos de alta tensión, y al llegar a la cumbre y rozar con la cabeza uno de los cables, recibió una fuerte descarga

Aceites puros de oliva El Nabo siempre El Nabo



En obsequio a su distinguida
y numerosa clientela

**Valeriano Vilar**S. Antonio
Abad, 22**“El Nabo”**

SUECA

Ofrece para Navidad y Año Nuevo una importante rebaja de precios en mejor calidad

FIJENSE:

Anis Imperial.	2'50 y 3 pts. litro
Coñac Jerez	2'50, 3 y 4 pts. litro
Benedictine 1.a.	3'50 pts. litro
Curaçao especial superior	3'50 pts. litro
Kola extra.	3'50 pts. litro



Inmenso surtido en licores de marca a 3,25 botella



MOSCATEL Y VERMOUTH A 1,15 PTS. LITRO



S. Piera Cebriá**MEDICO****Oído, Nariz, Garganta, Boca y Dientes***Consulta de 10 a 1 y de 4 a 8***Avda. República, 32 - 1.º - Sueca**

que lo arrojó al suelo donde quedó moribundo.

Presos del pánico que es de suponer, los demás niños huyeron a la desbandada, comunicando lo ocurrido a los guardias municipales señores Corral y Jarque, quienes se trasladaron al lugar del hecho, recogiendo al niño y transportándolo al Hospital en el carro propiedad del vecino de esta Juan Nadal.

En dicho centro benéfico fué asistido por los médicos señores Nicolás, Campos y Terrades, ayudados por el practicante señor Sanchis, apreciándole graves quemaduras en diferentes partes del cuerpo y magullamiento general.

Pronóstico gravísimo,

Restitución de 125 pesetas

Esta semana, estando un día en el confesionario, se le acercó una persona al vicario de Sueca, don Vicente Lavernia, con el objeto de confesarse.

Entregó el penitente al señor Lavernia 125 pesetas para que las restituyera a su dueño ya que era un cargo de conciencia para aquél tener en su poder dicha cantidad, que no era suya, y había llegado a su manos por procedimientos no muy morales.

Sirva de ejemplo este rasgo de honradez y arrepentimiento.

Atropellada por un auto

El lunes, por la tarde, fué atropellada frente al Grupo Escolar Cervantes, por el coche matrícula C. U 1336, conducido por el ingeniero don Mariano Alonso Moya, que se dirigía a Gandía, procedente de Cuenca, la niña de ocho años Emilia Carbonell Méndez, habitante en la calle de San Francisco número 99.

Trasladada al Hospital fué asistida por el forense señor Nicolás, que le apreció una contusión y erosión en el dorsal derecho. Pronóstico reservado.

Farmacéutico de turno:

Don Baldomero Carrasco

Avda. de la República, 32

La más popular Barbería de Sueca, es la de

Enrique Climent

Tendrá Vd. un placer grande si va allí a afeitarse. Cara afeitada en esa Barbería, refleja juventud nobleza y elegancia.

Salmerón y Alonso 2 - Sueca

Bautizo de los cuatro hermanitos

El domingo pasado, según decíamos en nuestro número anterior, se celebró el bautizo de los cuatro hermanitos hijos de Alfredo Vives y Felicísima González.

Por MOSAICO se enteró Sueca entera de esta fiesta y en las plazas de San Pedro y Salmerón y Alonso se congregó una inmensa muchedumbre.

La comitiva, con los niños y padrinos salieron del Asilo de la Encarnación, costando grandes esfuerzos abrirse paso a través del público.

Una vez bautizados los niños

Taller de Reparaciones de Máquinas de Escribir

Abonos a 4 pesetas al mes con derecho a cintas y **REPARACION MENSUAL**

Venta y reparación de Radios
Reparaciones de Gramófonos

Se arreglan máquinas de coser y restauración

Ventas de aceite, correas y accesorios

Agujas.-Ventas de Máquinas de coser

Se embobinan **CINTAS DE MAQUINA**
a 3 pesetas (llevando los carretes vacíos)

Casa GARCIA

C. de S. José 1.º

SUECA**LA CASA DE LAS MEDIAS**

Para Fiestas, Gran Surtido en

Juguetes y Muñecas

por tener el deposito de una fábrica puedo vender
más barato que nadie

Sigue ofreciendo más barato que nadie

Fajas y Sostenes de señora

Medias lana - calcetines lana

- CABALLERO Y NIÑO

Visite esta casa y podrá adquirir 4 grandes regalos

Lo más nuevo en artículos para modista

NUEVA REBAJA

Faja cauchulina 18 ptas.

LO MAS COMODO

Faja tubular punto 17 ptas.

Francisco MAFE

Joaquín Costa, 32 - Sueca

regresaron todos al mencionado Asilo, entre los vítores y aplausos de la gente.

Al asomarse a los balcones los padrinos para tirar los clásicos «confits» dió la triste coincidencia de que pasaba un entierro. Se retiraron los padrinos al interior del Asilo y empezó una verdadera granizada de peladillas y perras que con gran alegría recogieron las asiladas.

A los padres de los niños se les hizo un donativo en metálico.

Por estos motivos hubo pocos «confits» para el público de la calle.

Celebramos este rasgo de los padrinos ya que a los padres de los bautizados les hacía más falta.

Nuestra enhorabuena a todos.

Accidente del trabajo

El vecino de ésta, Pascual Cortés Martí, albañil y habitante en la calle de San Vicente Ferrer número 3, estando trabajando esta mañana en la casa número 14 de la calle de San Miguel, se cayó por la escalera al bajar produciéndose la fractura de la tibia y el peroné de la pierna izquierda. Trasladado con todo el detalle de cuidados a su casa, fué asistido por el doctor Campos quien le practicó la primera cura y declaró el estado de pronóstico reservado.

Advertencia al Alcalde

Una comisión de vecinos nos ruega la publicación de lo siguiente:

En la Avenida de Aliño, calle que no tiene nombre, se vive con tranquilidad. Les hago referencia al señor Alcalde que aquí estamos seguros. No tenemos miedo que vengan los aviones enemigos bombardeando de noche.

Como esta calle no existe y no tenemos luz, pasan los aviones de largo y nosotros estamos salvados. Si por eso no basta, se puede dar una inspección.

Por los vecinos,

Juan Viel

Quedan complacidos. Salió sin ninguna enmienda.

Mordida por un perro

La anciana Dolores Fayos Andrés, de 66 años, vecina de esta Ciudad y habitante en la calle de García Hernández número 17, fué mordida el viernes de esta semana por un perro propiedad de María Pérez, que habita en la Avenida de Levante número 18, produciéndole dos heridas en el brazo izquierdo que le fueron curadas en el Dispensario Municipal por el practicante señor Sanchis. Pronóstico reservado.

En Sueca también pican en la segunda suerte

En este sorteo ha habido en Sueca un afortunado mortal que ha picado en el premio de los seis millones.

Se trata de don Máximo Juan, conocidísimo en nuestra Ciudad que lleva dos pesetas de participación en el número 18.108 y por lo tanto le corresponden sus buenas 6.000 pesetas.

Celebramos que un querido amigo haya tenido suerte y le deseamos mucha salud para gastarlas.

Necrología

El sábado último día 14 de los corrientes dejó de existir en nuestra Ciudad el laborioso e inteligente joven que en vida se llamó Cándido Royo Ros, sumiendo en el mayor desconsuelo a toda su familia y a cuantos le conocíamos y estimábamos por su buen carácter y relevantes dotes personales.

En la flor de su juventud, cuando la vida le sonreía con halagüeñas esperanzas, en el preciso momento de ver coronado el éxito en su profesión que supo ganarse a fuerza de perseverancia constituyendo un apoyo para los suyos, la traidora guadaña arrebató su vida que hoy lloramos.

CINE LA PAZ

Teléfono 48

SABADO 21 y DOMINGO 22 DICIEMBRE 1935

¡Otro Programa de éxito garantizado!

1.º JACK BUCHANAN y LILI DAMITA en

Los Millones de Brewster

Una chispeante y espléndida comedia musical de divertido argumento con bellísimas «girls» y numeros musicales de Henry Wilcox, dirigida por THORNTON FREELAND, realizador de «VOLANDO HACIA RIO JANEIRO» quien presenta un nuevo baile, denominado «LA CARANGA» destinado a hacer furor.

2.º FREDRIC MARCH, afortunado y feliz intérprete del «Signo de la Cruz» y la célebre y bella actriz rusa ANNA STEN en la extraordinaria película de *Artistas Asociados* *Hablada en Español*, dirigida por *Rouben Mamoulian* y titulada

Vivamos de nuevo

basada en la inmortal novela de Leon Tolstoi

«RESURRECCION»

Un film humano... vibrante... sublime... que gustará enormemente cual gustó la versión muda protagonizada por DOLORES DEL RIO y proyectada... en este mismo Salón los mismos días del año 1929.

La norma de Casa Lutanda es:

A quien paga en buena moneda,

entregarle buen género

Este establecimiento se complace ofrecer al público en general: Licores embotellados de las mejores marcas nacionales y extranjeras.

Licores a granel, clases superiores a precios reventados.

Varias marcas de **Champán** a 3, 4, 5 y 6 pesetas botella, (por cajas grandes descuento)

Varias marcas de **Sidras** - Vinos de Mesa y Postre - Jerez Soto de varias clases.

Venta exclusiva del **Jerez Quina Soto** y **Domeq** para enfermos.

15 tipos diferentes de **Galletas Artisch.**

Embutidos finos - Quesos y Conservas.

Nueces - Higos - Pasas - Dátiles.

Coñac Domeq - Fundador - González Byass - Unión Vinícola - Palomino Vergara

PRECIOS ESPECIALES PARA BODAS Y BAUTIZOS

Aceites del Bajo Aragón a 18 pesetas

Especias y Tripas para matanzas.

BODEGAS CALABARRA - Virgen, 6

Propaganda: Melocotón Extra, bote medio kg. 0'65

Casa PLANELLS

Gran surtido en Alpargatas y Calzado para niños
Vinos, Aceites y Licores

Calle de San Francisco, 18 - Sueca

Distinción y línea perfecta conseguirá en sus trajes si los encarga a

Alfredo Gayón

SASTRE

¡¡PRECIOS ECONOMICOS!!

Capitán Galán (Uchana), 44 Sueca

TINTORERIA A VAPOR

— DE —

Vicente Fletes

LUTOS EN 12 HORAS

Calle de la Virgen, 35 - Sueca



CON TAPON VERTEDOR

TINTA WIGTY

PARA ESTILOGRAFICAS Y USO GENERAL
Es la única que le dará completa satisfacción

¡Haga una prueba! Pase y se le llenará la Estilográfica GRATIS

Concesionario: IMPRENTA PALACIOS - Sueca



Agricultores - Propietarios

Si queréis tener vuestros naranjos libres de las plagas que los ataquen, pulverizad con los muy potentes y renombrados insecticidas

“GOOLD” y “STANDART”

Para informes dirigirse al representante EN SUECA:

Ricardo Villagrasa - Paz, 5

Pañería **Regional**
Sastrería **LA MAS ECONOMICA**

Abelardo Serra Ramón

Extenso surtido en Trajes y Gabanes

Especialidad en Pantalones fantasía

S. VICENTE, 104 - Tel. 11402 - VALENCIA

Por su superioridad en la competencia; por su importancia en el mercado y por su calidad selecta y económica, la fábrica de

J. Carbonell Sanz

le servirá COÑACS, ANISADOS y demás clases de LICORES y quedará V. satisfecho.

VISITELA UNA VEZ

Plaza de Rosanes, 5 - Teléfono 60 - Sueca

Sadi Fuset Velis

MEDICO DENTISTA

Horas de consulta: de 9 a 1 y de 4 a 7

JUEVES TARDE NO HAY CLINICA

E. Castelar, 51 (antes Arbol) - SUECA

TELEFONO, 75-R — Urgencia: Casa Fuset, Virgen, 11

regresaron todos al mencionado Asilo, entre los vítores y aplausos de la gente.

Al asomarse a los balcones los padrinos para tirar los clásicos «confits» dió la triste coincidencia de que pasaba un entierro. Se retiraron los padrinos al interior del Asilo y empezó una verdadera granizada de peladillas y perras que con gran alegría recogieron las asiladas.

A los padres de los niños se les hizo un donativo en metálico.

Por estos motivos hubo pocos «confits» para el público de la calle.

Celebramos este rasgo de los padrinos ya que a los padres de los bautizados les hacía más falta.

Nuestra enhorabuena a todos.

Accidente del trabajo

El vecino de ésta, Pascual Cortés Martí, albañil y habitante en la calle de San Vicente Ferrer número 3, estando trabajando esta mañana en la casa número 14 de la calle de San Miguel, se cayó por la escalera al bajar produciéndose la fractura de la tibia y el peroné de la pierna izquierda. Trasladado con todo el detalle de cuidados a su casa, fué asistido por el doctor Campos quien le practicó la primera cura y declaró el estado de pronóstico reservado.

Advertencia al Alcalde

Una comisión de vecinos nos ruega la publicación de lo siguiente:

En la Avenida de Aliño, calle que no tiene nombre, se vive con tranquilidad. Les hago referencia al señor Alcalde que aquí estamos seguros. No tenemos miedo que vengan los aviones enemigos bombardeando de noche.

Como esta calle no existe y no tenemos luz, pasan los aviones de largo y nosotros estamos salvados. Si por eso no basta, se puede dar una inspección.

Por los vecinos,

Juan Viel

Quedan complacidos. Salió sin ninguna enmienda.

Mordida por un perro

La anciana Dolores Fayos Andrés, de 66 años, vecina de esta Ciudad y habitante en la calle de García Hernández número 17, fué mordida el viernes de esta semana por un perro propiedad de María Pérez, que habita en la Avenida de Levante número 18, produciéndole dos heridas en el brazo izquierdo que le fueron curadas en el Dispensario Municipal por el practicante señor Sanchis. Pronóstico reservado.

En Sueca también picán en la segunda suerte

En este sorteo ha habido en Sueca un afortunado mortal que ha picado en el premio de los seis millones.

Se trata de don Máximo Juan, conocidísimo en nuestra Ciudad que lleva dos pesetas de participación en el número 18.108 y por lo tanto le corresponden sus buenas 6.000 pesetas.

Celebramos que un querido amigo haya tenido suerte y le deseamos mucha salud para gastarlas.

Necrología

El sábado último día 14 de los corrientes dejó de existir en nuestra Ciudad el laborioso e inteligente joven que en vida se llamó Cándido Royo Ros, sumiendo en el mayor desconsuelo a toda su familia y a cuantos le conocíamos y estimábamos por su buen carácter y relevantes dotes personales.

En la flor de su juventud, cuando la vida le sonreía con halagüeñas esperanzas, en el preciso momento de ver coronado el éxito en su profesión que supo ganarse a fuerza de perseverancia constituyendo un apoyo para los suyos, la traidora guadaña arrebató su vida que hoy lloramos.

CINE LA PAZ

Teléfono 48

SABADO 21 y DOMINGO 22 DICIEMBRE 1935

¡Otro Programa de éxito garantizado!

1.º JACK BUCHANAN y LILI DAMITA en

Los Millones de Brewster

Una chispeante y espléndida comedia musical de divertido argumento con bellísimas «girls» y numeros musicales de Henry Wilcox, dirigida por THORNTON FREELAND, realizador de «VOLANDO HACIA RIO JANEIRO» quien presenta un nuevo baile, denominado «LA CARANGA» destinado a hacer furor.

2.º FREDRIC MARCH, afortunado y feliz intérprete del «Signo de la Cruz» y la célebre y bella actriz rusa ANNA STEN en la extraordinaria película de *Artistas Asociados* Hablada en Español, dirigida por Rouben Mamoulian y titulada

Vivamos de nuevo

basada en la inmortal novela de Leon Tolstoi

«RESURRECCION»

Un film humano... vibrante... sublime... que gustará enormemente cual gustó la versión muda protagonizada por DOLORES DEL RIO y proyectada... en este mismo Salón los mismos días del año 1929.

La norma de Casa Cutanda es:

A quien paga en buena moneda,

entregarle buen género

Este establecimiento se complace ofrecer al público en general: Licores embotellados de las mejores marcas nacionales y extranjeras.

Licores a granel, clases superiores a precios reventados.

Varias marcas de Champán a 3, 4, 5 y 6 pesetas botella, (por cajas grandes descuento)

Varias marcas de sidras - Vinos de Mesa y Postre - Jerez Soto de varias clases.

Venta exclusiva del Jerez Quina Soto y Domeq para enfermos.

15 tipos diferentes de Galletas Artiach.

Embutidos finos - Quesos y Conservas.

Nueces - Higos - Pasas - Dátiles.

Coñac Domeq - Fundador - González Byass - Unión Vinícola - Palomino Vergara

PRECIOS ESPECIALES PARA BODAS Y BAUTIZOS

Aceites del Bajo Aragón a 18 pesetas

Especias y Tripas para matanzas.

BODEGAS CALABARRA - Virgen, 6

Propaganda: Melocotón Extra, bote medio kg. 0'65

Casa PLANELL'S

Gran surtido en Alpargatas y Calzado para niños
Vinos, Aceites y Licores

Calle de San Francisco, 18 - Sueca

Distinción y línea perfecta conseguirá en sus trajes si los encarga a

Alfredo Gayón

SASTRE

¡¡PRECIOS ECONOMICOS!!

Capitán Galán (Uchana), 44 Sueca

TINTORERIA A VAPOR

— DE —

Vicente Fletes

LUTOS EN 12 HORAS

Calle de la Virgen, 35 - Sueca



CON TAPON VERTEDOR

TINTA WIGTY

PARA ESTILOGRAFICAS Y USO GENERAL
Es la única que le dará completa satisfacción

¡Haga una prueba! Pase y se le llenará la Estilográfica GRATIS

Concesionario: IMPRENTA PALACIOS - Sueca



Agricultores - Propietarios

Si queréis tener vuestros naranjos libres de las plagas que los ataquen, pulverizad con los muy potentes y renombrados insecticidas

“GOOLD” y “STANDART”

Para informes dirigirse al representante EN SUECA:

Ricardo Villagrasa - Paz, 5

Pañería ◆ Regional
◆ Sastrería ■ LA MAS ECONOMICA ■

Abelardo Serra Ramón

Extenso surtido en Trajes y Gabanes

Especialidad en Pantalones fantasía

S. VICENTE, 104 - Tel. 11402 - VALENCIA

Por su superioridad en la competencia; por su importancia en el mercado y por su calidad selecta y económica, la fábrica de

J. Carbonell Sanz

le servirá COÑACS, ANISADOS y demás clases de LICORES y quedará V. satisfecho.

VISITELA UNA VEZ

Plaza de Rosanes, 5 - Teléfono 60 - Sueca

Sadi Fuset Velis

MEDICO DENTISTA

Horas de consulta: de 9 a 1 y de 4 a 7

JUEVES TARDE NO HAY CLINICA

E. Castelar, 51 (antes Arbol) - SUECA

TELEFONO, 75-R — Urgencia: Casa Fuset, Virgen, 11

todos y cuyo recuerdo tardará a borrarse.

El acto del entierro fué la prueba más evidente de la general simpatía que gozaba nuestro querido finado, cuyo acto constituyó una verdadera manifestación, acompañando los restos a la última morada.

Descanse en paz.

A sus afligidos padres, a toda su familia y a su prometida Conchita Fuset, les enviamos nuestro más sentido pésame.

RELIGIOSAS

Lunes—Nocturno y Aniversario general por los consortes Salvador Carrasquer y Fulgencia Marqués. Diario de Misas, Nocturno y Aniversario general por don José Segura Marqués.

Martes.—Prima solemne y Misa cantada, por Salvador Ribera Carbó. Por la noche solemnes Maitines y Misa cantada al Nacimiento de N. S. J.

Miércoles.—Tercia y Misa cantada por la Iglesia; por la tarde, Vísperas y Rosario.

Jueves.—Tercia y Misa cantada por don Gordiano Ribera Marqués Pbro.

Viernes.—Tercia y Misa cantada por Francisca Miñana Serrano.

Sábado.—Tercia y Misa cantada, por una devota.

Domingo.—Cuarenta-horas, por Real Congregación de la Guardia y Oración al S. S. Sacramento: con Misa al descubrir, Tercia, Misa cantada; Vísperas, Trisagio y Reserva.

El jueves a las 7 comienza una Novena al Niño Jesús, por Eduardo Beltrán Ferrando.

Sr. Vicario de semana:

Dr. D. Manuei Matoses

Asamblea de Directores de Escuelas Graduadas

Por la Agrupación de Directores de Graduadas de la provincia, fué acordado el nombramiento de Delegado provincial para llevar la representación, de dicha Agrupación, a la Asamblea que ha de celebrarse en Madrid los días 4 y 5 del próximo mes de Enero, el Director del Grupo escolar «Cervantes» de esta Ciudad, don Eduardo Monreal.

Celebramos consiga el señor Monreal, grandes éxitos en su misión, ya que sus compañeros han puesto en él su confianza y esperan de su talento y capacidad grandes provechos. Tenga un feliz viaje tan buen amigo.

Una «Carioca» que será una revolución

«DON QUINTIN EL AMARGAO», la primera producción nacional editada por FILMOFONO en los estudios

cinematográficos de la Ciudad Lineal, de Madrid, es el éxito más sensacional que registra la historia de nuestro cinema, casi siempre tímidamente desarrollado como industria y como arte. Las normas modernas seguidas en el rodaje del archipopular sainete de Arniches, remozan la popularísima obra teatral, convirtiéndola en algo sugestivo y nuevo, que está asombrando a los públicos de España y América. El maestro Guerrero, cuya fama no necesita aquí de comentario alguno, ha escrito un número musical para «DON QUINTIN EL AMARGAO», acaso el más inspirado de cuantos ha compuesto en su fecunda carrera: una «carioca» irresistible, de ritmo pegadizo, que interpreta maravillosamente la genial LUISITA ESTESO con su arte y su gracia peculiarísimas en una escena de la superproducción de FILMOFONO.

El mercado de Navidad

Bulle de gente la plaza de la Constitución y la calle de Sagasta; hombres y mujeres acuden a prestar con su asistencia, la animación con que todos los años se celebra el típico y tradicional mercado de Navidad.

Los puestos de castañas, bellotas, nueces, etc., están colocados en filas sobre ambas aceras de la calle y en el arroyo una informe masa humana empuja y se estruja para llegar a ellos y poder llenar las bolsas o los bolsillos de dichos frutos.

A las 10 comienza la animación que llega a su máximo a mediodía; durante tres o cuatro horas el aspecto del mercado y el de las calles adyacentes es de un movimiento inusitado. Verdaderos ríos de gente se precipitan en tromba sobre los puestos; los vendedores hacen esfuerzos sobrehumanos para atender a todas las demandas y en todo este confusionismo reina la alegría y buen humor de la gente joven.

Se asiste a un festín singular en el que los comensales, comen de pié y hablan sin parar. Miles de bocas mueven con afán sus maxilares que al igual trituran una tierna castaña, que rompen con estrépito la dura ca-

parazón de una nuez. Los asistentes de diferente sexo se invitan mutuamente y de la misma manera aceptan la invitación; no faltan sin embargo los que usan como proyectiles, que con certeza puntería hacen llegar al blanco, las castañas o bellotas, destinadas a dar que hacer a las muelas. En esta parte del mercado todo son risas y jolgorio.

En otro lugar, las personas de más formalidad, mientras los jóvenes se divierten, miran por el mañana y tratan de llevarse a casa, al mejor precio posible, un buen pavo o un arrogante pollo con que celebrar el día de Navidad, presentando a su familia un espléndido festín o un suculento cocido.

Poco a poco va desfilando la gente, no porque sienta ganas de comer, sino por temor a una bronca de las personas mayores y de autoridad; por fin quédanse los «castañeros» solos, con sus sacos vacíos de mercancías pero con sus bolsas llenas de dinero y en la calle solo algún chiquillo o algún rezagado van pisando la alfombra de cortezas de castañas y cáscaras de nueces, únicos restos de toda una mañana de banquete.

El Sueca federado ya, va a jugar el Campeonato amateur de España

Se han ultimado ya los detalles para el ingreso de nuestro equipo en la Federación Regional Valenciana de Fútbol; por lo tanto ya está federado.

A mediados de Enero próximo, empezará el Sueca a tomar parte en el Campeonato amateur de España. La semana entrante serán mandados a Valencia las fichas de los jugadores y todos los requisitos indispensables para ello.

Estas son las noticias facilitadas por el señor Maiques y que nosotros nos complacemos en comunicar a nuestros lectores y en particular a la afición.

Dado lo trascendental de la noticia y el giro que va a tomar ahora nuestro fútbol, en el número próximo daremos una información más amplia de tan inesperado acontecimiento.

■ CAMPO DEL INFANTIL ■

DOMINGO 22 DICIEMBRE, a las 9

C. D. BLANCO Y NEGRO—SUECA F. C. (Infantil)

a las 10:30 C. D. ANCORA DE CULLERA—SUECA F. C. (Reservas)

A LAS 3

El formidable equipo rival del Castellón

S. D. Burriana DE BURRIANA
SUECA F. C.

La directiva del Sueca; no reparando en gastos ha concertado este equipo, para dar una gran tarde de foot al público.

FU

La
bol hiz
lístico
nistas
U. D.

sentac

Ya

viendo

número

sultado

base de

tres pa

tas dos

Valenc

marcán

la U. D.

mo pre

del gru

ustedes

cos. Pe

compar

tantos p

po nos

diferen

lastimo

No d

campeo

1930, pu

su título

es un

mas que

modo q

empuje

encargu

ra apena

nos hiz

jugando

esto, se

les hace

malias;

tarse, se

y contin

truir su

resultad

te con cu

cinco en

ma difere

tario fa

ocasion

gol por

En la

hicieron

segundo

forma de

defensa

convirtió

nalty. A

que fué lo

bastante

tegida y s

guió mar

El Ma

hemos di

PAGINA DEPORTIVA

FUTBOL

U. D. Malvarrosa, 4

Sueca F. C., 10

La poca lógica que existe en fútbol hizo que el acontecimiento futbolístico del domingo, cuyos protagonistas fueron el Sueca F. C. y la U. D. Malvarrosa, no tuviera el desenlace que era de justicia tener.

Ya tenemos tres partidos seguidos viendo aparecer en el marcador el número 10. Y sin embargo, si el resultado de un partido tuviera como base dicha lógica, en ninguno de los tres partidos hubieran aparecido estas dos cifras. Mientras al Atlético Valenciá se quedaron bastante cortos marcándoles solamente diez tantos, la U. D. Malvarrosa se llevó el mismo premio siendo como es campeón del grupo C y todas las veces que ustedes quieran mejor que los atléticos. Pero ya lo hemos dicho, si al comparar varios resultados de otros tantos partidos jugados por un equipo nos ponemos a meditar sobre las diferencias de tanteo, perderemos lastimosamente el tiempo.

No cabe duda que el Malvarrosa, campeón del grupo C desde el año 1930, puede ostentar orgullosamente su título porque dentro de su grupo es un equipo inmejorable. No hay mas que verles jugar para saber del modo que las gastan los *graueros*. El empuje que le dieron al juego y el *encarguito* que le mandaron a Ventura apenas tocaron el primer balón, nos hizo recordar que allí estaban jugando unos campeones. A pesar de esto, seguidamente y en poco tiempo les hacen llegar tres balones a las mallas; pero ellos siguen sin inmutarse, serenos, seguros de sí mismos y continuando en su labor de construir su magnífico juego, que dió por resultado el terminar la primera parte con cuatro goles a su favor por cinco en contra, y siendo esta mínima diferencia a causa de un involuntario *faut* dentro del área, que les ocasionó un *penalty* convertido en gol por Lledó.

En la segunda parte es cuando lo hicieron mal. A poco de empezar este segundo tiempo, una desgracia en forma de balón se le vino encima al defensa incurriendo en *faut*, que se convirtió en gol al tirar Lledó el *penalty*. A partir de esto, la defensa, que fué lo más flojo, empezó a fallar bastante y nuestra delantera bien protegida y servida por Piqueres consiguió marcarles cuatro tantos más.

El Malvarrosa en conjunto, va lo hemos dicho, nos resultó ser un buen

equipo; pero lo que se salió fuera de lo vulgar, lo que nunca se ha visto en ninguno de los equipos que nos han visitado, fué el ala izquierda de la línea de ataque.

Al Sueca se le sigue calificando de invencible. La gran victoria del domingo sobre el equipo campeón fué el justo y merecido premio de una inteligente labor. Un crítico taurino diría que se le dió la lidia adecuada; porque aunque tuvo momentos de todo, el juego efectivo, fué el que estuvo rodando por la cancha la mayor parte de los noventa minutos. Esa fué la primera disposición acertada que tuvo nuestro once; no olvidarse de lo peligroso que era el enemigo y no dormirse sobre el laurel de los tres goles de diferencia que tuvieron al principio del *match*. Los dos *penaltys* fueron convertidos en goles por Lledó con una idea acertadísima. Los tres grandes cerebros de Piqueres, Lledó y Rodenes trabajando en la dirección del partido, la magnífica interpretación que le dieron las dos alas, la gran forma y seguridad de Marqués y la prudencia y acierto de Ventura, dieron el fruto merecido. Amadeo debe entrar una temporada en el *garage* y que le ajusten las bielas. Mulet estuvo bien. Vila hizo un gran partido; si no hubiera dejado un poco suelto a su extremo, su actuación hubiera sido completa. En Piqueres no sabemos que admirar mas si el juego lateral o el de medio centro pero en lo último que aún no lo habíamos visto jugar no tiene rival. El tanto suyo chuiado desde cerca del área y la manera con que cubrió el vacío que dejaba Amadeo junto con su juego particular, nos dió a entender que fué el dueño de toda la línea desde su meta a la puerta contraria. El Sueca y su afición sentirán mucho el día en que este gran jugador deje de vestir la zamarra blanca.

La línea delantera sigue actuando a la perfección. Lledó repitió con dobles méritos la hazaña del día de su reaparición. Junto con Rodenes fueron los dos mejores de la tripleta interior. Lledó demostró que como él quiera no hay nadie que le sustituya. Puso cinco tantos y Rodenes tres. El tanto que falta y que fué el primero de la tarde se lo apuntó Prósper que estuvo en una forma más baja que en sus partidos anteriores. Tuvo algunas iniciativas propias que no le salieron como él quiso. Sanchis bien aunque no tanto como sus compañeros de ataque y Colechá pues... Colechá.

El partido fué habilmente dirigido por el señor Plá. Tuvo que tirar fuera del campo a Aguilar y se le aplaudió su acción por ser este el modo de

evitar desgraciadas consecuencias en el juego.

U. D. Malvarrosa: Fidel; Meana, Corrés; Vasantet, Alegre, Jesús; Pepet, Miguel, Darder, Aguilar y Botella.

Sueca F. C.: Ventura; Amadeo, Marqués; Vila, Piqueres, Mulet; Colechá, Rodenes, Lledó, Sanchis y Prósper.

En Carcagente

El domingo pasado fué desplazado a Carcagente un equipo del Sueca F. C., para jugar contra el primer *team* titular de allí.

La buena calidad del gran rol de jugadores que el Sueca posee es demostrada donde quieran que actuen. Estos muchachos que no pueden hacer mal juego porque no saben, redoblan aún más los esfuerzos cuando se trata de poner en alto el pabellón deportivo de su patria chica.

El domingo lo demostraron una vez más; pues en *campo grande y contrario*, y contra un público que no era el suyo, hicieron sentir las consecuencias de su gran juego, empatando a cero tantos.

Lo magnífico del partido y el honoroso resultado que trajeron, nos hace saborear de antemano las delicias que experimentaremos al verles jugar cuando el Sueca tenga el campo que le corresponde.

Los equipiers mandados a Carcagente fueron: Marco; Meliá, Puchades; Martí, Fletes, Latorre III; Tomás, M Lledó, Marco, Latorre I y Bueso,

KIK

Trajes a la moda con toda elegancia, siempre

Jaime Tomás

SASTRE

Calle de San Francisco - 94, Sueca

Dietarios

Calendarios

Agendas

Imprenta Palacios

MOSAIKO

SEMANARIO INDEPENDIENTE ^{M.S.}

SUSCRIPCION

Trimestre. 1'25 Ptas.
Semestre. 2'50 «
Año 5 «

PAGO ADELANTADO

Anuncios y Esquelas según tarifa

ALBEROLA HERMANOS

Gran surtido en **Telas para Colchones**

Fábrica DE CORSES
GENEROS PARA CORSÉS
Gomas para Fajas
Ventas al por Mayor y Detall
MEDIAS para VARICES
Guerrero, 9

Novedades
GENEROS DE PUNTO
Medias
Calcetines
Camisería
Guerrero, 14

VALENCIA

Venta exclusiva en Sueca: Hijo de José M.^a Alberola, P. Constitución, 1



Precedido

AÑO

Un ve
mis

¿Lo m

Desde
na de hoy
el camino
menterio
ocurrido
era un ve

Por se
el rumor
dando si
que nos g
por si a p
lle de Pol
en donde
la víctima
comproba
ya era o
toda la po

Los fa
Ortells (a
lle del trin
rando am
sobre las
sin el carr
Empezaro
do y esta

Sad



par
habe

Cli

a la c